



Diputados de oposición reprochan a Rosario Piedra cercanía con el Gobierno Federal

En comparecencia ante diputados, la legisladora del PAN, Mariana Mancilla, reprochó a la titular de Derechos Humanos, Rosario Piedra, su participación defendiendo los abusos del Gobierno y que ha sido más una persona cercana al Presidente que en defensa de los ciudadanos.

Por su parte, Sue Bernal del PRI increpó a Piedra Ibarra porque su gestión se ha caracterizado por la omisión y que hoy, la Comisión sea utilizada como una vocería del Gobierno Federal.

En tanto, Gabriela Sodi del PRD, señaló que han sido omisos ante las mil 254 quejas por violaciones a Derechos Humanos cometidas por la Guardia Nacional desde su creación en 2019.

<https://drive.google.com/file/d/10Zjd4LwlePWw6gs351tug-e0Lhl6MWox/view>